

Des jeunes progressistes du monde offrent un portrait à Fidel Castro



La Havane, 11 novembre (RHC).- Les jeunes qui participent à la 19e Assemblée Générale de la FMJD, la Fédération Mondiale des Jeunesses Démocratiques ont offert un portrait au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en reconnaissance spéciale à son travail en faveur de cette organisation.

Au cours d'un gala politique et culturel pour le 70e anniversaire de la FMJD, son président a remis le portrait à la première secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes, Yuniasky Crespo.

Le portrait consiste en une appropriation particulière du dernier portrait qu'à fait de Fidel Castro feu le peintre équatorien Oswaldo Wayasamín à l'occasion du 70e anniversaire du leader cubain.

Dans le cadre des activités de l'Assemblée Générale de la Fédération Mondiale des Jeunesses Démocratiques, les plus de 150 jeunes de 51 pays se sont aussi réunis hier avec le vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González, au Campement International Julio Antonio Mella, dans la localité de Caimito attenante à La Havane.

Au cours de cette rencontre solidaire, le Héros de la République de Cuba a exprimé, au nom de ses quatre camarades René González, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández et Ramón Labañino, sa gratitude pour l'appui donné par cette organisation juvénile à la cause des 5 pendant qu'ils purgeaient de lourdes peines injustes aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75547-des-jeunes-progressistes-du-monde-offrent-un-portrait-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba